

VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Dirección General de Carreteras por la que se hace pública la adjudicación por el sistema de contratación directa de las obras comprendidas en el expediente número LU-RF-139-11.140/83, Lugo.

Visto el expediente de contratación número LU-RF-139-11.140/83, Lugo.

Esta Dirección General, por delegación del excelentísimo señor Ministro, de fecha 6 de junio de 1979, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 37.3 de la Ley de Contratos del Estado, ha resuelto adjudicar definitivamente las obras que a continuación se indican:

Lugo.—N-VI Madrid a La Coruña, pñntos kilométricos 463,0 al 467,8. Alto de la Porteliña. Refuerzo del firme con mezcla asfáltica en caliente», a don Ramón Cortizo Lois, en la cantidad de 24.991.983 pesetas que produce en el presupuesto de contrata de 24.991.983 pesetas un coeficiente de adjudicación de 1.

Madrid, 10 de agosto de 1983.—El Director general, Enrique Balaguer Camphuis. 11.042-E.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Lérida por la que se anuncia concurso-subasta de las obras del «Proyecto del camino de acceso al campo de aviación de Alfés, primera fase».

Objeto: Es objeto de esta licitación, la contratación por concurso-subasta de las obras del «proyecto del camino de acceso al campo de aviación de Alfés primera fase».

Tipo de licitación: Se fija en 10.000.000 de pesetas (diez millones).

Plazo de ejecución: Tres meses a partir del día siguiente al de la formalización del acta de replanteo.

Fianza provisional: Se fija en el 2 por 100 del presupuesto del proyecto que sirve de base a la licitación.

Fianza definitiva: Se fija en el 4 por 100 del tipo de licitación.

Oficina donde obra el expediente: Los pliegos de condiciones, proyecto y demás documentación se encuentran de manifiesto en Secretaría General (Negociado de Contratación), a disposición de los interesados, durante las horas hábiles de oficina.

Plazo de presentación: Las proposiciones se presentarán en un plazo de veinte días hábiles, a partir del siguiente hábil al de inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», de diez a doce horas del último día y con arreglo al modelo de proposición que se inserta.

Apertura de pliegos: Se realizará a las doce horas del día siguiente en que finalice el plazo de presentación de proposiciones, en el Palacio Provincial.

Modelo de proposición

Don, en nombre propio o en representación de, con domicilio en, con DNI número, enterado de la publicación del anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha, y de la Provincia número, de fecha, y de las demás condiciones que se exigen para tomar parte en el concurso-subasta correspondiente al proyecto de obras del «Camino de acceso al campo de aviación de Alfés, primera fase», se comprometo a efectuar la mencionada obra con estricta sujeción a las condiciones fijadas en el proyecto y pliegos de condiciones por la cantidad de pesetas (expresar la cantidad en letra y número).

Igualmente se comprometo al cumplimiento de las leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo en todos sus extremos, incluidos los de Previsión y Seguridad Social, y a las remuneraciones mínimas que han de percibir los obreros de cada oficio y categoría, que han de ser empleados en tales trabajos, por jornada legal y por horas extraordinarias, que no serán inferiores a los tipos fijados por los Organismos competentes.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Lérida, 5 de julio de 1983.—El Presidente, Ramón Vilalta i Oliva.—5.527-A.

Resolución del Ayuntamiento de Leganés (Madrid) por la que se anuncia subasta de las obras de acondicionamiento del patio del Colegio público José María de Pereda.

Por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 12 de julio de 1983, se adoptó el acuerdo, entre otros de contratar mediante subasta las obras de acondicionamiento del patio del Colegio Público José María de Pereda.

Se acordó igualmente aprobar los pliegos de condiciones que han de regir y ser base en la citada subasta, lo que se hace público para general conocimiento, advirtiendo que, de conformidad con lo establecido en el artículo 119 del Real Decreto 3046/1977, de 6 de octubre, por el que se aprueba el texto articulado parcial de la Ley 41/1975 de Régimen Local, durante el plazo de ocho días, a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Madrid», pueden presentarse las reclamaciones que se estimen oportunas contra el mencionado pliego de condiciones.

Al mismo tiempo se anuncia licitación, mediante subasta, de las obras reseñadas, y cuyos datos son:

Objeto: Adjudicar mediante subasta las obras de acondicionamiento del patio del Colegio Público José María de Pereda.

Tipo de licitación: 11.139.722 pesetas.

Pliego de condiciones: Los pliegos de condiciones económico - administrativas y el proyecto se encuentran de manifiesto en la Unidad de Contratación de este Ayuntamiento, donde podrán consultarse en horas de nueve a trece.

Fianza provisional: 196.987 pesetas.

Presentación de proposiciones: Las proposiciones y demás documentos que se acompañan a las mismas, se presentarán en sobre cerrado, haciendo constar en el mismo: «Para tomar parte en la subasta para las obras de acondicionamiento del patio del Colegio público José María de Pereda».

Modelo de proposición

Don, en representación de, vecino de, con domicilio en, en posesión del documento nacional de identidad número, enterado de los pliegos de condiciones, presupuesto y plano a regir en la subasta de las obras de acondicionamiento del patio del Colegio público José María de Pereda, se comprometo a su ejecución, con arreglo a los mismos, ofreciendo una baja del (en letra) por ciento respecto a los tipos.

Asimismo, se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado en materia laboral, en especial previsión y seguridad social y protección a la industria española.

Documentos y referencia:

1.º Resguardo de la garantía provisional.

2.º Declaración de que el licitador afirma, bajo su responsabilidad, no hallarse comprendido en ninguno de los casos de incapacidad o incompatibilidad señalados en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

3.º Documento nacional de identidad del licitador.

4.º Poder bastantado, a costa del licitador, por el señor Secretario general, si obra en representación de otra persona o de alguna Entidad.

5.º Último recibo de contribución industrial y justificante de pago de seguros sociales.

6.º Proposición (reintegrada con timbre del Estado y sello municipal de 5 pesetas).

Plazo de presentación de proposiciones: Las plicas se presentarán en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente en que se inserte el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Madrid», en la unidad de contratación de este Ayuntamiento, en horas de nueve a trece, tomando como referencia el último anuncio publicado en cualquiera de ellos.

Apertura de proposiciones: Tendrá lugar a las trece horas del día siguiente hábil a aquel en que finalice el plazo de presentación de proposiciones, excepto si coincide en día sábado, en cuyo caso la apertura tendrá lugar el lunes siguiente.

Anuncios: El pago de los anuncios relativos a la presente subasta de obras correrá por cuenta del adjudicatario.

Leganés, 17 de agosto de 1983.—El Alcalde, Ramón Espinar Gallego.—6.445-A.